
Herr Derscheid erkundigt sich, ob das Personal in der Zeit der fünfmonatigen Schließung weiterbeschäftigt 
worden sei. Herr Strack erwidert, dass das Personal im Rahmen der Notbetreuung weitergearbeitet habe.  
 
Diesbezüglich fragt Herr Scholz nach, von wie vielen Kindern die Notbetreuung in Anspruch genommen 
worden sei. Herr Strack antwortet, dass dies je nach Einrichtung geschwankt habe. In einigen 
Einrichtungen seien mehr als die Hälfte der Kinder notbetreut worden.  
 
Sodann lässt BM Viehof über den Beschlussvorschlag abstimmen.  
 


